
ТИТОВ И БРОМАНТАН
Эта новость, как

гром средь ясного
неба: за употреб-
ление допинга -
бромантана - дис-
квалифицирован
капитан «Спарта-
ка» и сборной
России по футбо-
лу, блестящий по-
лузащитник Егор
Титов.

Дисквалифика-
ция последовала
по линии УЕФА.
Мало того что чи-
новники этой ор-
ганизации запре-
тили россиянину
играть на пред-
стоящем чемпио-
нате Европы в
Португалии, они
еще убрали Егора
из Кубка УЕФА,
где продолжает

выступать московский «Спартак». Теперь «красно-белые»
без своего капитана будут противостоять испанской «Маль-
орке».

Целый год может выпасть из карьеры талантливого фут-
болиста. Функционеры УЕФА обратились также к собрать-
ям из ФИФА с аналогичной просьбой: запретить Титову вы-
ступать даже в первенстве России. Вот это штука!

Сам игрок и, как водится, наши спортивные чиновники не
в состоянии дать вразумительные объяснения случившему-
ся. Титов заверяет, что стимулятора не употреблял, а ску-
шал вещество исключительно от гриппа. Как в нем оказа-
лись элементы запрещенного бромантана, знает, видимо,
лишь один господь Бог да, вероятно, доктор «Спартака»,
который и всучил игроку злосчастное лекарство. 

Уже навострили лыжи с протестом в УЕФА представите-
ли сборной Уэльса, ведь именно после первого матча в Мо-
скве (когда, правда, Титов так и не вышел на поле) у наше-
го футболиста взяли допинг-пробу, которая дала положи-
тельный результат. Валлийцы рвутся опротестовать резуль-
таты матчей против нашей команды, по итогам которых они
оказались за бортом ЕВРО-2004. 

Мы непременно проинформируем наших читателей на
предмет того, чем завершится эта скандальная история.
Предварительный вывод можно сделать пока только один:
подобное могло произойти именно потому, что в знамени-
тый клуб пришли работать непрофессионалы. Бардак, ца-
рящий в команде в последние два-три года, стал, по наше-
му мнению, основной причиной дисквалификации Егора
Титова. 

ТЯНИ КАНАТ, 
СЕРЖАНТОМ СТАНЕШЬ

В столичных округах проходят соревнования по различ-
ным видам спорта. 

На Севере Москвы проводился хоккейный турнир среди
детских команд на призы заслуженного мастера спорта, по-
пулярного в прошлом нападающего ЦСКА и сборной СССР
Владимира Крутова. Играли мальчишки 1994 года рожде-
ния. Удачливее, сильнее оказались юные одноклубники
знаменитого форварда, второе место у сборной Швейца-
рии, третьими стали спартаковцы.

Там же, на Севере, прошли массовые старты «Мама, па-
па, я - спортивная семья». Общекомандное первое место за
спортсменами-любителями из Бескудникова, в призерах
Восточное Дегунино и семейные команды района Головин-
ский.

Милиционеры на Востоке столицы тянули канат и толка-
ли гирю. Общекомандное «золото» взяли сотрудники УВД
«Гольяново», немного им уступили коллеги из УВД «Перо-
во» и «Новогиреево». В общем, на славу канат тянули, ко-
му-то, видимо, за плановые победы присвоят очередные
звания...

А в Зеленограде ребята отчаянно гонялись на снегоходах
на Кубок префекта. В классе «Суперспорт» на суперуровне
выступил Александр Галяпо из Рыбинска, а вот местные
асы Олег Чеблаков и Антон Бушуев уступили гостю первен-
ство. 

КУБОК СОДРУЖЕСТВА 
УЛЕТЕЛ В ТБИЛИСИ

Увы, футболисты столичного ЦСКА не поддержали тра-
диций Кубка чемпионов Содружества, который выигрывали
в свое время их коллеги из «Спартака».

Армейцы выставили дублирующий состав, за что и по-
платились. По мнению специалистов, в частности, велико-
лепного в прошлом нападающего Юрия Севидова, игра хо-
зяев турнира временами выглядела даже примитивной. И в
четвертьфинале ЦСКА уступил латышскому «Сконто» - 0:1,
вылетев на дальних подступах к финалу. 

В свою очередь рижане обожглись на техничных масте-
рах тбилисского «Динамо». Южане на искусственном ковре
«Олимпийского» подчас виртуозно обращались с мячом,
публика устраивала им заслуженную овацию. И хотя в фи-
нале латыши открыли счет, динамовцы не остались в дол-
гу. До перерыва они сквитали результат, а во втором тайме
забили еще пару мячей. 3:1 - день тбилисского «Динамо» в
российской столице.
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ТАБЛО
ПИТЬ И КУРИТЬ ВОЗБРАНЯЕТСЯ

Нынче знаменитый тренер являет-
ся президентом «бело-голубых».
Он романтик и прагматик одновре-
менно. Может и крутым быть в об-
щении с игроками, и лиричным.
Пока мы беседовали в его прези-
дентском офисе, я всякого наслу-
шался. Иногда Евгений Яковлевич
проявлял свой жесткий нрав, отда-
вая лаконичные, не терпящие воз-
ражений распоряжения. 

- Очень не люблю, когда меня пы-
таются держать за незнайку, это
сродни унижению, вот и завожусь, -
поясняет президент «Динамо». -
Все-таки жесткости мне не хватает.
Знаете, бесконфликтным челове-
ком на такой работе, по-моему,
быть нельзя. Ну как можно позво-
лять игрокам садиться себе на
шею? Надо уметь давать отпор. Ста-
раемся, чтобы ребята не нарушали
режим: не выпивали, не курили.

- Извините, не слишком ли на-
зойливая опека получается? Мо-
жет, напротив, дать игрокам боль-
ше свободы?

- Тогда пойдут вереницей одни по-
ражения, штука проверенная. Вот
после вас ко мне должны прийти два
наших легионера, с ними будет суро-
вый разговор. Нарушителей дисцип-
лины накажу рублем, только так в
подобных случаях надо поступать.

- Хоть какую-то отдушину бас-
кетболистам позволяете или все
время «кнутом» погоняете?

- Вообще-то я стихи пишу полу-
хулиганские. И в конце сезона по-
свящаю их своим подопечным. Ка-
ждому - по четверостишию. Обста-
новка приятная, даже ласковая
временами.

- Понятно, с игроками у вас не
всегда безоблачные отношения. А
с новым главным тренером из Из-
раиля нормально общаетесь?

- Да. Он достойно себя ведет. К
тому же профессионал в своем де-
ле. Я его давно знаю, видимо, поэ-
тому у нас сразу сложились доб-
ротные рабочие отношения. Часто
советуемся по тем или иным воп-
росам касательно нашего клуба. Я
удовлетворен работой Шерфа. 

- На ваш взгляд, у сегодняшнего
«Динамо» есть свой фирменный
стиль или говорить об этом пока
рано?

- По-моему, стиль еще не выра-
ботался, над ним предстоит кро-
потливо трудиться. Раньше нам
была присуща искрометная, быст-
рая, зрелищная манера игры, осно-
ванная на скоростных контратаках.
Сейчас этого нет. Если не вернем
тот привлекательный стиль, утра-
тим напрочь красоту баскетбола. 

Еще мне не нравится игра на-
шей команды в защите. Журнали-
сты, кстати, почему-то редко пи-
шут об этом крайне важном эле-
менте баскетбола, все больше на-
пирают на забитые мячи. Игрок
может, к примеру, забить за матч
20 очков, а пропустить 25, от это-
го, знаете ли, никакого проку. В
баскетболе необходим баланс,
его несоблюдение ведет к пора-
жениям.

- Мне близок ваш максима-
лизм, и тем не менее имеются ли
в игре «Динамо» положительные
моменты?

- Радует, что появилась взаимо-
заменяемость, можем рассчиты-
вать на 8-9 равноценных по своим
возможностям мастеров. Есть в
составе основной центровой -
Джонс, его не без успеха подменя-
ет Корнев, то есть мы укрепили ли-
нии, которые прежде представля-
лись уязвимыми. Думаю, и приход
Фетисова в команду, безусловно,
должен положительно сказаться,
нам такой оттянутый центровой
очень требовался.

- Болельщики волнуются: ка-
ковы в данной связи цели и за-
дачи популярного клуба в этом
сезоне? Весьма скромные или,
напротив, амбициозные, на что
рассчитываете во внутреннем
первенстве, на международной
арене?

- Еще перед сезоном мы гово-
рили с игроками о медалях чем-
пионата. Но команду подкосил не-
удачный старт. Сейчас положение
выправляется. Цель здесь высо-
кая: обязательно попасть в чет-
верку сильнейших клубов и бо-

роться за награды. С турнирной
точки зрения очень важной для
нас станет домашняя встреча с
«Урал-Грейтом» 13 февраля.
Пользуясь случаем, приглашаю
болельщиков во Дворец спорта на
улице Лавочкина. Поддержите,
друзья, любимую команду!

А в Евролиге динамовцам впол-
не по силам попасть не только в
четверку, но и выйти в финал. Нын-
че мы лидируем в своей группе,
значит, на следующем этапе нам
должен достаться не самый силь-
ный соперник...

ОТДОХНОВЕНИЕ - В СЕМЬЕ

- О внучке вы нам рассказали в на-
чале беседы. Это действительно
огромная радость. А в остальном
все ли хорошо в вашей семье? Она
у вас, кстати, спортивная?

- Я единственный из Гомель-
ских, кто так долго живет с одной

женой, в этом году отметим 40-ле-
тие нашего брака. Я очень счастли-
вый человек, у нас гармония, хотя,
как, наверное, и в любой семье,
случаются мелкие ссоры, которые
быстро забываются. Супруга в
прошлом - капитан сборной стра-
ны по баскетболу, так что и здесь
наши интересы полностью совпа-
дают. Знаете, моя любимая жен-
щина, можно сказать, посвятила
жизнь мне. Когда закончила иг-
рать, стала рожать детей, на ее
плечах все заботы о доме. Без ее
ненавязчивой помощи я ничего не
добился бы, никаких медалей не
завоевал бы.

У нас двое детей, дочка пре-
красно владеет английским, будто
всю жизнь провела не в России, а
в Британии, работает в междуна-
родном отделе нашего клуба, ее
помощь просто неоценима.

Сына в свое время мы рано от-
дали в водное поло родного «Ди-
намо», там он стал плечистым,
сильным парнем, любо-дорого по-
смотреть. Нынче трудится в со-
лидной компании по реализации
дорогих вин. Женился и тоже
ждет, нам на радость, пополнения
в семье. 

- Простите за банальность, а на
досуге чем занимаетесь? Неуже-
ли только с внучкой возитесь?

- Это само собой. Для меня да-
же дети в какой-то степени ото-
шли на второй план, когда внучка
на свет появилась. Непередавае-
мое чувство! Люблю читать. Мне
интересны высказывания умных
людей, я даже их коллекциони-
рую, выписываю для себя. Вот
Акунина сейчас почитываю,
очень любопытно, познаватель-
но. Еще мемуарная литература
привлекает. Разве не интересны
откровения людей, оставивших
глубокий след в истории, в ду-
шах окружающих?

Я, видно, человек того поколе-
ния, которое обожает ленты о
Великой Отечественной. Лучше
задушевную песню из фильма
«Два бойца» послушаю, чем
громкую, бездушную, орущую на
весь дом музыку.

БРАТ АЛЕКСАНДР 
К СЕБЕ НЕ ЗВАЛ

- С Александром Яковлевичем уда-
ется пообщаться? Или в силу заня-
тости ваши дороги неизменно рас-
ходятся?

- В основном по телефону гово-
рим, а видимся на каких-нибудь
торжествах, банкетах. Саша все-та-
ки помасштабнее меня, близок, на-
пример, к политикам. Вхож в коми-
теты и комиссии, скажем, по орга-
низации предстоящей в 2012 году
Олимпиады, которая, возможно, со-
стоится в Москве. Так что времени
на полноценное общение почти нет. 

- А не было ли соблазна у вас
обоих работать вместе, в одном
клубе? Например, Александр Яков-
левич трудится президентом ЦСКА,
вы его заместителем.

- Такая идея, насколько знаю,
никого из нас не посещала и вслух
не высказывалась. В этом, может
быть, тоже есть своя прелесть: он в
ЦСКА работает, я в «Динамо». У
меня сейчас все мысли о том, что-
бы вывести наш клуб на ведущие
позиции. Не все удается, но много-
го уже добились - не без помощи,
надо обязательно отметить, руко-
водителя городского совета наше-
го спортобщества Виктора Захаро-
ва, его заместителя Владимира Ми-
хайлевского. Без поддержки этих
людей баскетбольное «Динамо» не
возродилось бы. 

- Но, судя по вашему тону, у клу-
ба, разумеется, есть и проблемы, в
чем их суть?

- Представьте, сразу семь ко-
манд претендуют на зал, где мы го-
товимся и проводим свои домаш-
ние матчи. Можно сказать, дерем-
ся за время, ну разве это нормаль-
но, когда тренировки начинаются в
9 вечера? О чем тут еще говорить?
Правда, руководители общества
нас несказанно обрадовали: скоро
начнется строительство баскет-
больного дворца в Крылатском не-
далеко от велотрека. Надеюсь, в
следующем году отпразднуем но-
воселье.

Головная боль - инфраструктура
клуба. Это ведь не только наша
главная команда, но и подготовка
резерва.

- И как с ним обстоят дела? Уви-
дят ли болельщики «Динамо» в со-
ставе любимой команды своих, до-
морощенных мастеров, или на пло-
щадку будут выходить в основном
легионеры?

- В составе нашей второй коман-
ды есть весьма способные ребята,
которые могут вырасти в отличных
мастеров. Это два Сергея - Варла-
мов и Романов, Юра Васильев. С
задатками зрелого мастера и Воло-
дя Ферябреников, он уже подрос
до 2 метров 14 сантиметров и будет
еще расти. К тому же у парня свет-
лая голова, на площадке он в со-
стоянии решать непростые задачи.
В общем, в будущее баскетбольно-
го «Динамо» можно смотреть со
сдержанным оптимизмом.

- Я познал счастье быть дедом, - радостно улыбался один из самых
именитых тренеров отечественного баскетбола. - Почти все свобод-
ное время провожу с внучкой, ей год и два месяца, самый, наверное,
удивительный возраст...
О семейной династии Гомельских сказано и написано много. Александр
и Евгений Гомельские - самые колоритные, без преувеличения, лично-
сти в нашем баскетболе, внесшие неоценимую лепту в развитие попу-
лярной игры. Их имена вписаны золотой строкой в спортивную исто-
рию. И в дополнительном представлении они попросту не нуждаются.

НЕЛЕГКИЕ ДОРОГИ 
ЕВГЕНИЯ ГОМЕЛЬСКОГО


